

Forums pour les consommateurs

# bad trip sous cocaïne, attention aux produits en circulation

Par Yohanna Posté le 12/10/2022 à 08h36

Bonjour,

Mon compagnon consommait depuis ses 16 ans beaucoup de drogues, il avait goûté à toute. Il adorait les opiacés et avait été placé sous metha depuis 15 ans. Ensuite il adorait le crack alors il avait fait pas mal de cures et avait quitté Paris pour s'en défaire. Depuis 4 mois il avait repris ses conso, de la c par intraveineuse. Ces dernières semaines il se chargé pas mal mais c'était quelqu'un qui encaissé bien et il gérer proprement. Il connaissait ses limites et faisait tout de même attention. Samedi il est tombé sur un prod de merde et pour la descente il a pas gérer, il a fini par boire de l'eau de javel et il est mort. J'étais au téléphone avec lui j'ai essayé de le raisonner mais c'est la drogue qui a gagné. Il avait 36 ans

## 2 réponses

---

Moderateur - 12/10/2022 à 08h43

Bonjour Yohanna,

Nous vous adressons toutes nos condoléances. C'est une bien triste nouvelle.

Si vous souhaitez en parler notre ligne d'écoute est à votre disposition.

Par ailleurs si le produit qu'il a pris est en cause et que vous avez un échantillon de ce produit cela pourrait être intéressant que vous le fassiez analyser par un laboratoire de toxicologie associé à une cellule de vigilance sur les addictions. Il y a plusieurs centres en France et votre département est couvert par l'un d'entre eux. Voici la liste des centres : <https://ansm.sante.fr/page/liste-...codependance-addictovigilance-ceip-a>

N'hésitez pas à les contacter.

Cordialement,

le modérateur.

Yohanna - 13/10/2022 à 05h23

Bonjour, merci pour l information, malheureusement il n avait pas laissé de produit et les stups n ont pas souhaité ouvrir cette piste. Il est probable qu'il y ait une multitude d éléments dans cette histoire mais je savais qu on lui avait vendu de la merde ce qui n a rien arrangé et précipité un état latent. Merci pour l info tout de même. Chacun lira mon témoignage comme bon lui semble mais finalement malgré tout ce que nous avons traversé dans son parcours de consommateur la drogue a quand même eu un rôle important dans sa mort, d une façon ou d'une autre la drogue ca tue